
 

Протокол № 3 от 09.01. 2018 г.  

заседания РМО учителей МХК, изобразительного искусства и музыки 

 

Присутствовали: Касперович А. И. (МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №2» 

городского округа Судак), Кузьмина Т.Н. (МБОУ «Морская средняя 

общеобразовательная школа» городского округа Судак), Голубенко Л.М. (МБОУ 

«Дачновская средняя общеобразовательная школа» городского округа Судак), Беспалова 

А.Ю. (МБОУ «Школа-гимназия №1» городского округа Судак), Ибраимова Зубиде 

Сулайимановна (МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №3» с крымско-татарским 

языком обучения городского округа Судак), Шумбар Д.Н. (МБОУ «Весёловская средняя 

общеобразовательная школа» городского округа Судак), Маляренко Ю.Г. (МБОУ 

«Средняя общеобразовательная школа №2» городского округа Судак). 

 

Тема заседания РМО учителей МХК и изобразительного искусства и музыки: 

«Кружковая деятельность в области культурно-эстетического развития как условие 

выявления одаренности школьника»  

 

Цель: проанализировать эффективные формы и методы реализации инновационных 

технологий в области культурно-эстетического внеурочного развития школьников. 

1. Вопросы для обсуждения: «Кружковая работа как внеурочная форма активизации 

познавательной деятельности учащихся 

2. Внеурочная деятельность: территория сотрудничества ученика, учителя и родителей 

3. Банк идей «Новый год встречаем». Обмен практическим материалом. 

4. Разное 

 

Заслушали: 

По первому и второму вопросу  выступила руководитель РМО учителей МХК и ИЗО 

Кузьмина Т.Н. (МБОУ «Морская средняя общеобразовательная школа» городского 

округа Судак). 

Все присутствующие приняли участие в обсуждении проведённых праздников в их 

школах, поделились своими секретами оформления праздничных залов и кабинетов. 

Ведущий специалист сектора организационно-методической работы МКУ «Центр по 

обеспечению деятельности бюджетных учреждений округа Судак» по методическому 

сопровождению учителей по предметам художественно-эстетического цикла, технологий 

Касперович Анжелика Ивановна проанализировала и подвела итоги олимпиад по 

предметам художественно-эстетического цикла, дала советы для подготовки 

обучающихся к конференциям МАН. 

 

Постановили: 

1. Принять к сведению выступления докладчиков 

  



2.Подготовить выступления по теме майского заседания ГМО   

Секретарь________________ Маляренко Ю.Г. 

Председатель _____________ Кузьмина Т.Н. 

 


